

12.03.2007 - 08:25 Uhr

Votation fédérale: Aujourd'hui, conférence de presse à Berne: La CSS prend position

Lucerne (ots) -

La caisse unique a été refusée hier. Aujourd'hui déjà, la CSS, en sa qualité d'assureur-maladie suisse leader, prend clairement position et indique nettement comment le système de santé suisse peut et doit voir l'avenir. Nous vous présentons un modèle prometteur pour la suite.

Nous avons donc le plaisir de vous inviter à la conférence de presse CSS

Aujourd'hui, lundi 12 mars 2007
de 11h30 à 12h30
Hôtel Allegro, Kornhausstrasse 3, à Berne

Nous nous réjouissons de vous y accueillir.

Stephan Michel
Chef Communication d'entreprise

Contact:

CSS Assurance
Stephan Michel
Chef communication entreprise
Tél.: +41/58/277'13'26
Fax: +41/58/277'11'33
E-mail: stephan.michel@css.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003522/100526715> abgerufen werden.